

# *Reafirma Díaz Canel que Cuba jamás negociará con EE.UU. bajo presiones y amenazas*

---



La Habana, 11 jun (RHC) El presidente Miguel Díaz Canel aseguró este martes que Cuba jamás negociará con Estados Unidos bajo presiones y amenazas, en franca oposición a la política agresiva que dicta el gobierno de Donald Trump contra el país caribeño.

En ese sentido, recordó el dignatario cubano en la red social Tuírer, que el eterno Comandante en jefe, Fidel Castro, enseñó a los cubanos que no se negocia el honor, ni la patria o la dignidad, así como tampoco la independencia, soberanía, historia y gloria de todo un pueblo.

[#Fidel](#) nos enseñó que: “¡El honor no se negocia, la patria no se negocia, la dignidad no se negocia, la independencia, la soberanía, la historia, la gloria no se negocia!”. Ante las amenazas y presiones imperiales: No se negocia! [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [#NoALaLeyHelmsBurton](#) [pic.twitter.com/vRTkjAcFSe](https://pic.twitter.com/vRTkjAcFSe)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [11 de junio de 2019](#)

Con esa reflexión, el jefe de Estado cubano condena una vez más las recientes medidas anunciadas por Estados Unidos que recrudecen el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a su país por cerca de 60 años.

La nueva escalada refuerza aún más el cerco a un costo para la economía cubana que en 2018 superó los 134 mil millones de dólares a precios corrientes y la cifra de 933 mil millones de dólares, tomando en cuenta la depreciación del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193112-reafirma-diaz-canel-que-cuba-jamas-negociara-con-eeuu-bajo-presiones-y-amenazas>



**Radio Habana Cuba**